



Jacquie EUGENE
Grand Maître
& Chancelière Région 10

Briscous, le 4 mai 2024

Chères Amies, Chers Amis, egun on (bonjour)

Des mois, des semaines, des jours pendant lesquels nous avons considéré notre situation problématique avant de prendre l'initiative la plus raisonnable dans l'état actuel des choses.

C'est donc la mort dans l'âme que nous vous informons de la décision prise par le Bureau de la Commanderie d'annuler notre Chapitre Magistral 2024 qui s'étalait du 21 au 23 juin dans notre belle région du Pays Basque aux traditions bien ancrées.

A cela, plusieurs facteurs indépendants de notre volonté. Malheureusement, malgré nos efforts pour promouvoir l'évènement, depuis 2 ans, nous n'avons pas atteint le nombre de participants qui n'a fait que décliner du fait de la limitation de nos sorties chez nos amis des Commanderies extérieures. Les coûts associés à l'organisation de cette manifestation se sont révélés trop élevés pour couvrir les frais engagés, ce qui rend quasi impossible la poursuite de ladite manifestation dans les conditions souhaitées.

D'autre part, et c'est encore là que le bât blesse le plus, l'équipe dirigeante de notre Commanderie rencontre des problèmes de santé récurrents, réduisant considérablement le nombre des « abeilles ouvrières » indispensables à l'agencement d'un tel évènement qui se veut de qualité et que nous mettons un point d'honneur à préparer au mieux sachant que nos invités attendent l'accueil réputé des plus conviviaux que nous aimons leur offrir.

Nous comprenons que cette nouvelle puisse être décevante, et nous vous présentons nos regrets les plus sincères pour toute déception que cela pourrait causer. Nous tenons à vous assurer que cette décision n'a pas été prise à la légère et que nous avons exploré toutes les options possibles avant de parvenir à cette conclusion.

Nous tenons à remercier chaleureusement toutes celles et tous ceux qui ont exprimé leur intérêt pour nos Chapitres Magistraux qui se sont succédés depuis bon nombre d'années, qui, par leur présence, ont apporté leur soutien à notre manifestation participant ainsi à l'aura de notre Commanderie du Pays Basque. Vos encouragements et votre fidélité ont été très appréciés, et nous espérons des jours meilleurs pour avoir l'opportunité d'autres rencontres passionnantes et enrichissantes avec vous dans un proche avenir.

Nous vous remercions pour votre compréhension et vous adressons nos amitiés les plus sincères.

Milesker eta laster arte
(merci et à bientôt)

Jacquie Eugène